西会津中学校卒業証書授与式 感謝を胸に新たな一歩

3月13日、西中多目的ホールで卒業証 書授与式が行われ、西中生38人が新た な一歩を踏み出しました。式では五十嵐 正彦校長が生徒一人一人に証書を手渡し、 「根性・知恵・和を大切に、いかなる困難 にも負けることなく幸せな人生を歩んで ください」とはなむけの言葉を贈りまし た。在校生代表の若林凛々子さんによる 送辞の後、佐藤芽生さん(写真左上)が 卒業生を代表し、「私たちはこれから別々 の道に進みます。大きな壁にぶつかった ときは西中で培った強い絆と信じる心を 力に前へ進んでいきます。優しく思いや りのあるみんなと出会えて私は幸せでし た。進む道は違っても思い出は一つです。 また顔を合わせ笑顔で語り合いましょう。 母校の西会津中学校、ふるさとの西会津 町、そして皆さんへの感謝を胸に卒業し ます」と涙ながらに答辞を述べました。















園での思い出を胸に 小学校へ こゆりこども園 卒園式

3月25日、こゆりこども園の卒 園式が同園遊戯室で行われ、園児28 人が思い出を胸に、慣れ親しんだ園 舎を巣立ちました。

式では、野原竹夫園長が卒園児一 人一人に卒園証書を贈り、園児は保 護者へ証書を手渡しながら、「ありが とう」と感謝の気持ちを伝えました。

野原園長が「小学校では自分の力 を信じて新しいことに挑戦してくだ さい」とあいさつし、在園児が卒園 児にお祝いのことばを贈りました。

お礼のことばに、卒園児が園の思い出や感謝の気持ちをみんなで元気いっぱいに発表し、式の最後には先生から一人一人に花束が贈られ、卒園児の皆さんは保護者に手を引かれながら退場し、新たな一歩を踏み出しました。